



Vídeo "tras los pasos de Montfort" en Francia

ROME, Italia - Un vídeo realizado en el Escolasticado de Roma narra la peregrinación a Francia "Sobre las huellas de San Luis María de Montfort", que tuvo lugar del 22 de agosto al 3 de septiembre de 2024, en los lugares vinculados a la vida del fundador de tres congregaciones religiosas: Misioneros de la Compañía de María - Montfortianos, Hijas de la Sabiduría y Hermanos de San Gabriel - Gabrielistas. Véase <https://www.youtube.com/watch?v=3AcFJInMZLY>

La peregrinación fue organizada por la Provincia italiana de los Misioneros Montfortianos, en la que participaron 24 personas, entre ellas padres, seminaristas, novicios y laicos.

Las enseñanzas sobre la vida y espiritualidad del Padre Montfort fueron aseguradas por el P. Pier Luigi NAVA SMM. El viaje ha sido rico en encuentros con las diferentes ramas de la Familia Montfortaine.

Además de los lugares relacionados con Saint Louis Marie como París, Chartres, Rennes, Montfort-sur-Meu, Iffendic, Mont-Saint-Michel, Dinan, Pontchâteau, La Séguinière, Saumur, Fontevraud, Poitiers, Mervent, La Rochelle, Luçon y Saint-Laurent-sur-Sèvre, la peregrinación también se detuvo en Lyon, Nevers y Ars.

El fondo musical del vídeo es el canto "Liberos" basado en las palabras de la "Súplica Ardiente" de San Luis María de Montfort. Este texto inspirado y profético, que contiene una visión de la Iglesia llamada a la misión, se dirige a todos: al clero, a los religiosos y a los laicos, a los hombres y mujeres, a todos aquellos que quieren madurar su fe y su vocación bautismal hasta sentir latir en sí mismos, el corazón del apóstol.

San Luis María de Montfort, ¡ruega por nosotros!
Beata María Luisa de Jesús, ¡ruega por nosotros!